

Raniero TESTA

World record

SX3™

Record du monde battu pour Winchester le 11 juillet au club de tir circolo Arcera en Italie!

Raniero Testa à réussi son pari avec son semi-automatique Winchester SX3 de battre le record du monde de cassage de 12 plateaux d'argile (jetés par le tireur avec sa main droite).

Le record précédent était détenu par l'américain Patrick Flanigan ancien tireur Winchester.

Le record a été certifié par un panel de témoins : un notaire, trois juges de la Fitav, Gianluca Muoio, champion du monde de Fosse Universelle, et d'autres personnalités du monde du tir sportif.

L'exploit a été filmé par deux caméras présentes sur place, en voici quelques extraits.

Nos sincères félicitations réitérées à Raniero Testa et son semi-auto Winchester SX3 12 coups.

L'équipe Winchester

World record beaten for Winchester at the "Circolo Arcera" in Italy on July 11th!

With his Winchester SX3 semi-automatic, **Raniero Testa** has won his bet to beat the world record for breaking 12 clay pigeons (thrown by the shooter with his right hand).

The previous record was held by the american Patrick Flanigan, a former Winchester shooter.

The record was certified in front of a panel of witnesses: a notary, three Fitav judges, Gianluca Muoio, world trench shooting champion and other personalities from the world of shooting.

The exploit was filmed by two cameras present on site. Here are a few extracts.

Our heartiest congratulations to Raniero Testa and his 12-shot Winchester SX3 semi-automatic.

The Winchester team